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団 長 会  記 録 
 

１ 開催日時 令和元年９月25日(水) 11:09～11:21 

 

２ 開催場所 新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

議長 梅沢裕之、副議長 渡辺ひとし、自民団長 しきだ博昭、立民団長 てらさき雄介、 

公明団長 佐々木正行、民主団長 近藤大輔、県政団長 相原高広、共産団長 井坂新哉 

(2) 議会局出席者 

局長 和泉雅幸、副局長兼総務課長 谷川純一、管理担当課長兼総務課副課長 小野関浩人、 

経理課長 奥澤陽一、参事兼議事課長 霜尾克彦、政策調査課長 田中一朗 

 

４ 議  題 

(1)  資産等報告書の閲覧等について 

資産等報告書について、議会局から資料１により説明があった。 

ア 閲覧開始日 10月７日(月) 

イ 閲覧場所  県庁新庁舎５階 議会局総務課 

ウ 閲覧時間  ８時30分から12時及び13時から17時15分 

次いで、県政記者クラブからの資料１の２Pのとおりの要望については、同３Pのとおり対応する

旨説明があった。 

ア 閲覧開始日の１週間前に報告書の写しを貸与 

イ 報告書の写しの複写・持出は禁止 

ウ 報道解禁日は、10月７日午前８時30分。 

エ 議員への照会は、閲覧開始日(10月７日)以降。 

出席者から次のとおり発言があった。 

しきだ団長：報道の解禁は、10 月 7 日午前８時 30 分であるが、新聞報道されるのはいつからなの

か。7日の朝刊には載らないということなのか。 

谷川副局長：7日の8時30分に解禁なので、早ければ７日の夕刊か、８日の朝刊となると思います。 

相原団長：今の話は新聞の紙面だけの話じゃないでしょう、ホームページとか、7日の８時30分以

降に載る可能性はあるでしょう。 

谷川副局長：解禁が 7日の８時 30分ですので、それ以降にホームページに載る可能性はあります。 

 

(2)  議場公開の実施結果について 

議場公開の実施の結果について、議会局から資料２により説明があった。 

  ア ９月７日（土）、８日（日）の２日間合計で、議場体験ツアーは352人、傍聴席からの見学は418

人、総合計770人の方が見学した。 

  イ 議場体験ツアーは各日３回実施、傍聴席からの見学は、午前 10 時から午後５時まで実施した。 

  ウ 同時開催イベントの２日間の来場者数は、ベトナムフェスタ in神奈川２０１９は約 28万 2千

人、本庁舎公開は9,580人であった。 

議長から、今回、初めて議席エリアへのツアー形式での案内を試行したので、今後の議場公開のあ

り方については、今回の試みの検証を行いつつ、改めて考えていく旨の発言があった。 

 

(3)  議員控室 改修工事期間中のスケジュール等について 

控室の改修工事期間中のスケジュール等について、議会局から資料３により説明があった。 
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（日程が変更となったこと以外は、概ね、前回と同様の内容であった。） 

ア 改修工事期間中に控室が使用できなくなる、公明党、かながわ県民・民主フォーラム、共産党、

わが町、大志会については、９階の第５から第８の委員会室を臨時控室として利用いただきたい。 

イ 臨時控室であること及び過去の例に従い、机及び椅子については、委員会室の備品をご利用い

ただきたい。 

ウ 什器の運搬等の作業期間は、搬出は、10月19日(土)から20日(日)に、搬入は、11月23日(土)

から11月24日(日)とし、迷惑をおかけするが、ご協力をお願いしたい。 

エ 10月18日(金)までに、執務机や更衣ロッカーの中の持ち物を整理していただき、貴重品につき

ましては、お持ち帰りをお願いしたい。 

オ 工事期間中に仮保管場所に置いてよいものを、控室職員と協力しながら、段ボールに分けて収

納していただきたい。 

カ 工事期間中は、９階の第５から第８までの委員会室を臨時の控室として、資料記載のとおり、使

用願いたい。 

 

(4) 地方議会議員年金制度に係る動向について 

全国都道府県議会 議長会 会長から「厚生年金への地方議会議員の加入に向けた活動方針につい

て」資料４のとおり、通知があり議会局から説明があった。 

また、議会三団体の長から議長あてに送付された、厚生年金への地方議会議員の加入を求める意

見書の採択等について、資料５のとおり依頼があり議会局から説明があった。 

議長から、今後とも全国都道府県議会議長会などの動向について、適宜報告するので、引き続

き、各会派において検討をお願いしたい旨の発言があった。 

 

以上 


